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教 育 研 究 評 議 会 議 事 要 旨

日 時 平成１６年９月１５日（水）１３時３０分～１４時４０分

場 所 事務局４０１会議室

出席者 宮原総長、

鈴木(理事)、鷲田(理事)、馬越(理事)、馬場(理事)、仁科(理事)、北見(理事)、

柏木、林（文）、小泉、三浦（人）、三成、竹中（法）、永谷、阿部（経）、

小谷、則末（理）、荻野（医）、浜田、大嶋（歯）、山元、前田（薬）、

豊田、馬場（工）、西田、戸部（基）、木村（言院）、髙阪、床谷（国）、

西尾、今瀬（情）、平野、長田（生）、吉本(高)、木下（微）、川合（産）、

阿久津（蛋）、常木（社）、野城（接）、荻原（医病）、恵比須（歯病）、

中村(図)、金崎（言）、佐藤（健）、井澤（レ）、辻(留)、高杉(大)、岸野（サ）

の各評議員

欠席者 橋本(理事)、山西（医）、土岐（核）の各評議員

○ 前回議事要旨（案）の確認

前回（７月２１日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば９月１７日(金)までに

総務部総務課へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の提出はなく、原案

のとおり確定した。）

議 事

〔報告事項〕

１ 各種委員会報告について

(1) 安全衛生管理委員会（７月２１日開催）

鈴木副学長から、高圧ガスの施設整備について他３件の検討結果等について報告があった。

２ 学生の懲戒について

総長から、本日午前に補導会議を開催し、学生の懲戒処分を決定したことについて報告があ

った。
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３ サンフランシスコ事務所の開所式及び開所記念講演セミナーの実施について

総長から、９月８日（水）に米国サンフランシスコ事務所の開所式を実施したこと、及び翌

９日（木）、１０日（金）の両日に２１世紀ＣＯＥプログラムの研究グループ代表者等による

記念講演セミナーを実施したことについて報告があった。

４ 平成１７年度概算要求について

鈴木副学長から、配付資料に基づき平成１７年度収入・支出概算要求書及び平成１７年度概

算要求内訳について報告があった。

５ 平成１６年度安全衛生講演会の開催について

鈴木副学長から、配付資料のとおり１０月８日（金）に開催することの報告があり、学生、

教職員その他大学関係者の積極的な参加について要請があった。

６ 特色ある大学教育支援プログラムについて

鷲田副学長から、配付資料に基づき平成１６年度の全国国公私立大学の申請・採択状況及び

本学の採択結果について報告があった。

７ 平成１６年度大阪大学説明会（オープンキャンパス）の実施結果について

鷲田副学長から、配付資料のとおり８月１８日（水）から８月２４日（火）にかけて各学部

において開催した説明会の実施結果について報告があった。

８ 平成１６年度入試情報開示状況について

鷲田副学長から、配付資料に基づき「個人成績」の開示状況並びに「正解・解答例、出題の

意図」及び「調査書」の閲覧開示状況について報告があった。

９ 平成１７年度外国学校出身者（帰国子女）特別選抜学生募集要項及び平成１７年度私費外国

人留学生特別選抜募集要項について

鷲田副学長から、配付資料のとおり平成１７年度入学者選抜要項及び各学部の決定事項に基

づき各募集要項を作成したことについて報告があった。

１０ 大学院入学試験及び学部編入学試験における入試ミス等の防止について

鷲田副学長から、各研究科及び各学部における入学試験において、なお一層の点検・実施体

制の見直しを行うなどミス防止対策を講じ、実施に遺漏のないよう要請があった。
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１１ 勤務時間管理検討委員会委員の決定について

北見事務局長から、配付資料のとおり委員会構成員が決定したことについて報告があった。

〔審議事項〕

１ 学内規程の一部改正について

(1) 大阪大学における教員の任期に関する規程の一部改正

総長から、改正趣旨について説明があった後、審議の結果、原案どおり承認された。

(2) 工学研究科規程の一部改正

総長から、改正趣旨について説明があった後、審議の結果、原案どおり承認された。

(3) 就業規則等（下記の９件）の一部改正

・教職員の職名及び職務内容等に関する要項

・非常勤職員（定時勤務職員）給与規程

・非常勤職員（短時間勤務職員）給与規程

・非常勤職員（定時教育研究等職員）給与規程

・非常勤職員（短時間教育研究等職員）給与規程

・教職員の退職手当に関する細則

・永年勤続者表彰規程

・招へい教員等の受入れに関する規程

・教員の休職に関する申合せ事項

北見事務局長から、以上９件の改正趣旨について説明があった後、審議の結果、原案どお

り承認された。

２ 大阪大学と帯広畜産大学との連携について

総長から、本学と帯広畜産大学との研究・教育に関して、両大学で採択されている２１世紀

ＣＯＥ研究の特色を生かして緊密な連携関係を築いていくこと、及び今後の具体的な連携事業

の検討を行うため、木下微生物病研究所長を中心とするメンバーにより検討ワーキングを設置

することについて説明があり、審議の結果、異議なく承認された。
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３ 大阪大学と吹田市との連携協力に関する基本協定について

総長から、文化、教育、産業及び町づくり等の分野における地域連携の推進を図るため、本

学と吹田市が、配付資料のとおり包括的な基本協定を締結することについて説明があり、審議

の結果、原案どおり承認された。

４ 薬学部６年制学科等設置検討ワーキングの設置について

総長から、薬学部６年制学科設置に向けての諸課題を検討するため、配付資料のとおり関連

部局をメンバーとする検討ワーキングを設置することについて説明があった後、山元薬学研究

科長から、６年制学科の設置理由について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

５ 産学連携経費の導入について

馬越副学長から、産学官連携の更なる活性化を図るため、民間等との共同研究において当該

共同研究費の１０％を産学連携経費として導入することについて配付資料に基づき説明があり、

審議の結果、異議なく承認された。

〔その他事項〕

(1) 次回教育研究評議会の日程について

１０月の定例教育研究評議会は、１０月２０日（水）１３時３０分からの開催予定とした。

(2) 事務局部長の異動について

１０月１日付け人事異動となる事務局部長の紹介があった。

（以 上）


